

17. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Dr. Hans-Christian Hausmann (CDU)**

vom 13. Oktober 2015 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 14. Oktober 2015) und **Antwort**

Studium für Flüchtlinge

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. In welchem Austausch steht der Senat mit den Begründern der Online-Universität „Wings-University“, die sich gezielt an geflüchtete Studierfähige richtet?

Zu 1.: Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen der Senatsverwaltung für Bildung, Jugend und Wissenschaft haben in mehreren Gesprächen die Gründer und Gründerinnen von Wings, die sich jetzt Kiron nennt, beraten. Ziel der Beratungsgespräche war es, das begrüßenswerte Projekt so zu gestalten, dass es nachhaltige Vorteile für Flüchtlinge bringt. Der Austausch ist noch nicht abgeschlossen.

Berlin, den 21. Oktober 2015

In Vertretung

Sigrid Klebba
Senatsverwaltung für Bildung,
Jugend und Wissenschaft

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 26. Okt. 2015)